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Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Prüfantrag |  Umzäunung von Hundewiesen/Hundeauslaufflächen 

 

Beschlussvorschlag 

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen: 
 
Wann, welche Hundeauslaufflächen unter welchen Bedingungen in der Landeshauptstadt 
Schwerin umzäunt werden können.  
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, welche Kosten für die jeweilige Umzäunung 
anfallen würden.  
 
Das Ergebnis wird den Mitgliedern der Stadtvertretung im Rahmen der „Mitteilungen des 
Oberbürgermeisters“ vorgelegt. 
 

 

Begründung 

1. Sachverhalt / Problem  
 
1. Die Landeshauptstadt Schwerin hat derzeit 6 Hundeauslaufflächen ausgewiesen. Über 
eine Petition haben sich viele Menschen in der Stadt für eine umzäunte Hundeauslauffläche 
ausgesprochen.  
 
2. Notwendigkeit  
Herstellung der Sicherheit. 
 
3. Alternativen  
Aktuell und zukünftig bereits befriedete Bereiche wie die Paulshöhe könnten zu 
Hundewiese erklärt werden.  
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4. Auswirkungen 
 

 Lebensverhältnisse von Familien: Hundehalter würden vermehrt die 

Hundeauslaufflächen nutzen, und es käme zu weniger Konflikten. 

 

 Wirtschafts- / Arbeitsmarkt: Unternehmen bekäme einen Auftrag, Zäune zu besorgen 

und diese zu installieren.  

 

 Klima / Umwelt:  

Keine negativen Auswirkungen zu erwarten.  

 

 Gesundheit: Für die Hunde wäre dadurch ein Tierschutzkonformer Auslauf möglich.  

 
 

 

über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
 
Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: --- 
 
 

 nein 
 
 
 

Anlagen: 
 
keine 
 

 
 
gez. Stephan Martini 
Mitglied der Stadtvertretung (ASK) 
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